器写の目記碼 『

積丹「牛」が好成績!

8/4.8/18

第55回を迎える後志共進会の肉用牛の部が8月4日に、乳用牛の部が8月18日にニセコ町で行われました。肉用牛の部には、野塚町の海田一時さん所有牛が第1位に、また乳用牛の部には、野塚町の岩本勝男さん所有牛4頭が出陳し、3頭が第1位、1頭が第2位と出陳した牛が全頭入賞するなど、いずれも好成績でした。

今後も「いい牛づくり」を目指し、更なる活躍を期待 しております。



泳げなくても大丈夫!

8/24.8/29.9/8

町教育委員会主催の水中運動教室がB&G海洋センターで3日間の日程で行われました。

この教室は、水の特性を最大限に活かし、泳げなくても無理せず継続的に行えるため、期間中は延32名が参加しました。健康運動指導士の上田友行さんを招き、講義や水中ウォーキング運動などが行われました。陸上の運動とは異なり、水中での運動は無理な力がかからず誰でも気軽にできるとあって、年配の方や女性の参加者が多く見られた中での教室となりました。



地域ぐるみで守ろう!

8/28

ィア養成講習会が総合文化センターで開催されました。 児童生徒が安心して登下校ができるよう、地域ぐるみで安全を確保するためのパトロールボランティアを養成しようと行われたもので、小中学校の教職員や「子ども110番の家」設置者、町内会役員など34人が参加しました。 講習会では、教育委員会の職員からパトロールのポイントや他地域における取組事例などの説明があった後、余市警察署の伊藤幸夫生活安全係長から「不審者発見のための着眼点とその対応ポイント」と題し講話がなされ、参加者は、パトロール方法などの説明に熱心に耳を傾けていました。

町教育委員会主催による通学路等パトロールボランテ



元気いっぱい!

9/3.9/10

みなと保育所とびくに保育所の運動会が、9月3日と 10日にそれぞれ行われました。

びくに保育所は、雨天のため残念ながら屋内での開催となりましたが、園児たちは元気一杯にところ狭しと走りまわったり、一生懸命練習をした遊戯を披露していました。

またお父さん、お母さんはわが子の晴れ姿を写そうと、カメラやビデオを片手に大きな声援を送っていました。



▶ びくに保育所(9/10

みなと保育所 (9/3

アジアに積丹をPR!

9/8

札幌商工会議所等の主催による海外の旅行会社とのインパウンド商談会が札幌東急インで開催されました。

中国・台湾・香港・韓国のアジア 4 地域からの誘客拡大を目的に行われたもので、商談会には、観光協会や観光振興公社、町職員計 4 人が参加しました。海外旅行会社や航空会社25社に対し道内の50企業・団体から約150人が参加、その中で市町村からは札幌市と積丹町のみの参加でしたが、誘客拡大に積極的にPR活動を行ってきました。



ナイスショットに気分も爽快!

9/16

積丹パークゴルフ愛好会(佐々木宏会長)主催による 第2回パークゴルフ大会が行われました。

秋晴れの天候の中、大会には20人が参加し、優勝目指し熱戦が繰り広げられました。大会結果は、次のとおりです。

男子の部 女子の部

【優 勝】 平畠 修司 さん 飯田由紀子 さん 【準優勝】 佐藤 晃 さん 小山佳代子 さん 【第 3 位】 小山 武春 さん 松井 周子 さん



まちの日記帳